Zum Geleit

Um auch der Laienforschung die Möglichkeit zur Publikation ihrer Ergebnisse zu geben und ebenfalls den Tauschpartnern in Ost und West für die bewiesene Treue in Form einer Gegengabe zu danken, wurde antäßlich des 50jährigen Bestehens des Museums im Jahre 1958 wieder mit der Herausgabe der Veröffentlichungen unter dem Titel: Abhandlungen und Berichte des Naturkundlichen Museums "Mauritianum" Altenburg, Band 1 begonnen.

Die anerkennenden Zuschriften aus dem In- und Ausland und die Unterstützung der Abteilung Kultur sowie der Naturschutzverwaltung des Rates des Kreises Altenburg ermöglichten, den geplanten Abstand von 2 Jahren beizubehalten und somit den Band 2 herauszubringen.

Möge dieser Band Zeugnis ablegen von der friedlichen Arbeit und dem Aufbau in unserer Republik, möge auch er der Verständigung unter den Völkern dienen.

Altenburg, im Oktober 1960

H. GROSSE
Museumsleiter